

TABULADOR DE MANDOS MEDIOS DE ESTRUCTURA
PARA ORGANISMOS AUXILIARES

NIVEL	RANGO	SUELDO BASE	GRATIFICACION	SUELDO BRUTO
OA-R6	A	31,322.10	18,003.90	49,326.00
	B	31,322.10	11,934.70	43,256.80
	C	31,322.10	7,876.10	39,198.20
	D	31,322.10	5,422.70	36,744.80
OA-R5	A	23,603.40	12,960.50	36,563.90
	B	23,603.40	8,868.90	32,472.30
	C	23,603.40	6,078.90	29,682.30
	D	23,603.40	4,345.90	27,949.30
OA-R4	A	18,200.70	8,581.20	26,781.90
	B	18,200.70	5,271.70	23,472.40
	C	18,200.70	3,060.50	21,261.20
	D	18,200.70	1,725.50	19,926.20

M.S.C.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2013

El I.S.R. y la proporción del subsidio acreditable, deberá calcularse en los términos establecidos por la Ley del Impuesto sobre la Renta

Las cuotas al ISSEMYM deberán calcularse en los términos establecidos en la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado y Municipios

CONSEJO ESTATAL
DE LA MUJER Y
BIENESTAR SOCIAL

OA-R6

DIRECTOR DE AREA

OA-R5

SUBDIRECTOR
JEFE DE UNIDAD DE DIRECCION GENERAL
CONTRALOR INTERNO

OA-R4

DELEGADO REGIONAL
SECRETARIO PARTICULAR DE DIRECTOR GENERAL



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GOBIERNO QUE TRABAJA Y LOGRA
ENGRANDE

2013

**TABULADOR PARA SERVIDORES PUBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA, DEL SECTOR
AUXILIAR
RANGO 2**

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES				
	SUELDO BASE	GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO
1	4,179.70	1,188.70	622.10	696.20	6,686.70
2	4,302.70	1,223.10	640.70	696.20	6,862.70
3	4,435.40	1,261.50	660.20	696.20	7,053.30
4	4,580.80	1,302.70	681.90	696.20	7,261.60
5	4,739.10	1,347.50	705.60	696.20	7,488.40
6	4,911.00	1,396.40	731.50	696.20	7,735.10
7	5,098.10	1,449.50	759.10	696.20	8,002.90
8	5,300.70	1,507.00	788.90	696.20	8,292.80
9	5,521.30	1,569.60	822.20	696.20	8,609.30
10	5,759.90	1,638.00	857.70	696.20	8,951.80
11	6,019.50	1,711.50	896.10	696.20	9,323.30
12	6,300.60	1,791.40	938.10	696.20	9,726.30
13	6,606.40	1,878.50	983.90	696.20	10,165.00
14	6,946.60	1,975.50	1,034.20	696.20	10,652.50
15	7,337.70	2,086.60	1,092.70	696.20	11,213.20
16	7,784.80	2,213.50	1,159.20	696.20	11,853.70
17	8,295.40	2,358.90	1,235.10	696.20	12,585.60
18	8,877.80	2,524.20	1,321.70	696.20	13,419.90
19	9,540.60	2,712.80	1,420.40	696.20	14,370.00
20	10,293.80	2,927.40	1,533.00	696.20	15,450.40
21	11,155.60	3,172.60	1,661.00	696.20	16,685.40
22	12,129.90	3,448.90	1,806.00	696.20	18,081.00
23	13,236.00	3,763.70	1,970.50	696.20	19,666.40

H. S.C.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2013

El I.S.R. y la proporción del subsidio, deberá calcularse en los términos establecidos por la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Las Cuotas al ISSEMYM deberán calcularse en los términos establecidos en la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado y Municipios.

DG-DPS-FO-08/A



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GOBIERNO QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

**TABULADOR PARA SERVIDORES PUBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA, DEL SECTOR
AUXILIAR
RANGO 4**

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES				
	SUELDO BASE	GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO
1	4,179.70	1,804.30	694.20	696.20	7,374.40
2	4,302.70	1,857.00	714.10	696.20	7,570.00
3	4,435.40	1,923.80	737.40	696.20	7,792.80
4	4,580.80	2,003.70	763.70	696.20	8,044.40
5	4,739.10	2,099.90	793.30	696.20	8,328.50
6	4,911.00	2,212.00	826.20	696.20	8,645.40
7	5,098.10	2,344.20	863.20	696.20	9,001.70
8	5,300.70	2,497.30	904.60	696.20	9,398.80
9	5,521.30	2,674.10	950.70	696.20	9,842.30
10	5,759.90	2,878.50	1,001.90	696.20	10,336.50
11	6,019.50	3,112.00	1,059.20	696.20	10,886.90
12	6,300.60	3,381.30	1,122.90	696.20	11,501.00
13	6,606.40	3,688.50	1,194.20	696.20	12,185.30
14	6,946.60	4,032.00	1,273.60	696.20	12,948.40
15	7,337.70	4,404.00	1,361.80	696.20	13,799.70
16	7,784.80	4,809.20	1,461.00	696.20	14,751.20
17	8,295.40	5,252.20	1,571.80	696.20	15,815.60
18	8,877.80	5,737.50	1,695.60	696.20	17,007.10
19	9,540.60	6,272.20	1,834.70	696.20	18,343.70
20	10,293.80	6,862.70	1,990.50	696.20	19,843.20
21	11,155.60	7,513.10	2,165.90	696.20	21,530.80
22	12,129.90	8,241.80	2,363.40	696.20	23,431.30
23	13,236.00	9,057.40	2,586.80	696.20	25,576.40

H. B. C.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2013

El I.S.R. y la proporción del subsidio, deberá calcularse en los términos establecidos por la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Las Cuotas al ISSEMYM deberán calcularse en los términos establecidos en la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado y Municipios.

DG-DPS-FO-08/A



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GOBIERNO QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

**TABULADOR PARA SERVIDORES PUBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA, DEL SECTOR
AUXILIAR
RANGO 3**

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES				
	SUELDO BASE	GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO
1	4,179.70	1,488.30	657.00	696.20	7,021.20
2	4,302.70	1,531.70	676.40	696.20	7,207.00
3	4,435.40	1,584.90	698.30	696.20	7,414.80
4	4,580.80	1,647.80	722.10	696.20	7,646.90
5	4,739.10	1,721.90	749.20	696.20	7,906.40
6	4,911.00	1,807.70	779.00	696.20	8,193.90
7	5,098.10	1,906.90	812.50	696.20	8,513.70
8	5,300.70	2,020.90	848.70	696.20	8,866.50
9	5,521.30	2,151.20	889.60	696.20	9,258.30
10	5,759.90	2,300.60	934.60	696.20	9,691.30
11	6,019.50	2,469.80	984.50	696.20	10,170.00
12	6,300.60	2,663.10	1,039.50	696.20	10,699.40
13	6,606.40	2,882.10	1,100.40	696.20	11,285.10
14	6,946.60	3,123.00	1,167.80	696.20	11,933.60
15	7,337.70	3,375.30	1,242.40	696.20	12,651.60
16	7,784.80	3,640.90	1,325.10	696.20	13,447.00
17	8,295.40	3,921.00	1,416.90	696.20	14,329.50
18	8,877.80	4,216.80	1,518.80	696.20	15,309.60
19	9,540.60	4,530.30	1,632.10	696.20	16,399.20
20	10,293.80	4,863.10	1,757.80	696.20	17,610.90
21	11,155.60	5,212.30	1,898.20	696.20	18,962.30
22	12,129.90	5,589.70	2,055.10	696.20	20,470.90
23	13,236.00	5,993.20	2,230.10	696.20	22,155.50

H. S. G.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2013

El I.S.R. y la proporción del subsidio, deberá calcularse en los términos establecidos por la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Las Cuotas al ISSEMYM deberán calcularse en los términos establecidos en la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado y Municipios.

DG-DPS-FO-08/A



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GOBIERNO QUE TRABAJA Y LOGRA
ENGRANDE

**TABULADOR PARA SERVIDORES PUBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA,
DEL SECTOR AUXILIAR
RANGO 1**

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES			
	SUELDO BASE	COMPEN POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO
1	4,179.70	484.10	696.20	5,360.00
2	4,302.70	498.30	696.20	5,497.20
3	4,435.40	513.50	696.20	5,645.10
4	4,580.80	530.50	696.20	5,807.50
5	4,739.10	548.90	696.20	5,984.20
6	4,911.00	568.70	696.20	6,175.90
7	5,098.10	590.50	696.20	6,384.80
8	5,300.70	613.70	696.20	6,610.60
9	5,521.30	639.50	696.20	6,857.00
10	5,759.90	667.30	696.20	7,123.40
11	6,019.50	697.20	696.20	7,412.90
12	6,300.60	729.90	696.20	7,726.70
13	6,606.40	765.00	696.20	8,067.60
14	6,946.60	804.50	696.20	8,447.30
15	7,337.70	849.80	696.20	8,883.70
16	7,784.80	901.60	696.20	9,382.60
17	8,295.40	960.80	696.20	9,952.40
18	8,877.80	1,028.00	696.20	10,602.00
19	9,540.60	1,104.50	696.20	11,341.30
20	10,293.80	1,192.10	696.20	12,182.10
21	11,155.60	1,291.80	696.20	13,143.60
22	12,129.90	1,404.70	696.20	14,230.80
23	13,236.00	1,533.00	696.20	15,465.20

H. C.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2013

El I.S.R. y la proporción del subsidio, deberá calcularse en los términos establecidos por la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Las Cuotas al ISSEMYM deberán calcularse en los términos establecidos en la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado y Municipios.

DG-DPS-FO-08/A

[Firma manuscrita]